



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Les Handicapables traversent l'Océan Atlantique à bord de l'Atypicum

September 2022

À bord de l'Atypicum, un Mascot 33 insubmersible et aussi atypique que son équipage, les bénévoles de l'Association Les Handicapables montreront qu'une personne à mobilité très réduite est capable de se dépasser et réaliser un voyage hors du commun.

[Télécharger le dossier de presse](#)

Tout au long de ce périple de plusieurs mois, l'Association sensibilisera au premier motif de discrimination dans les ports d'Antibes aux Caraïbes, en passant par le Brésil, pays natal d'Adriana, l'ambassadrice de cette Aventure. En transmettant les valeurs de la voile comme la Résilience, le Dépassement de Soi et l'Esprit d'équipe, les Handicapables souhaitent permettre de retrouver confiance en soi, retrouver sa liberté et accepter la différence.

Cette grande traversée est aussi l'occasion de défendre des ambitions écologiques, avec un bateau équipé d'innovations lowtech et de montrer qu'un autre type de tourisme est possible : plus lent, plus engagé et plus sobre.

À propos des Handicapables

Les Handicapables ont pour mission de rassembler les personnes porteuses de handicap et les personnes valides grâce à la voile. L'association met à disposition son voilier l'Atypicum, adapté à tout type d'handicap afin de permettre de réaliser les rêves de chacun et lutter contre les préjugés.

Contact

Elisabeth Auzias
Responsable Partenariats
leshandicapables.voile@gmail.com
+33 7 86 87 89 88

<https://leshandicapablesvo.wixsite.com/les-handicapables>